
Auto rubate e cannibalizzate,
due in manette e tre denunciati
La scoperta dei Carabinieri nei confronti degli operai di una ditta di autotrasporti

All’interno di un capannone venivano smontate e tagliate parti di auto rubate

Italia a rischio recessione tec-
nica a causa degli effetti del
coronavirus sull’economia.
E’ l’allarme lanciato dagli
esperti secondo un articolo
del Financial Times. Se, dopo
il -0,3% segnato nell’ultimo
trimestre del 2019, il pil ita-
liano dovesse subire una
nuova contrazione nel primo
trimestre sotto il peso del-
l’emergenza, il paese entre-
rebbe tecnicamente in reces-
sione, segnando due trime-
stri consecutivi sotto segno
‘meno’. “Il colpo del primo
trimestre alla Cina a causa
del corona virus porterà pro-
babilmente ulteriore debo-
lezza all’economia italiana”,
trainata dal settore manifat-
turiero, afferma Nadia
Gharbi, economista a Pictet
Wealth Management. Non
solo, i casi di virus diagnosti-
cati sono concentrati nelle
ricche regioni della
Lombardia e del Veneto, che
da sole rappresentano circa
un terzo del pil nazionale.
Non solo: a rappresentare
un’ulteriore minaccia per il
prodotto nazionale, la com-
binazione tra le restrizioni
alla mobilità, il blocco del
lavoro, della catena di forni-
ture, i timori che scoraggiano
il turismo. “C’è il chiaro
rischio che l’Italia torni in
recessione, la quarta dal
2008”, avverte Jack Allen-
Reynolds, economista di
Capital Economics. L’Italia
in questo Millennio ha in
effetti già registrato tre reces-
sioni: nel 2009, con la crisi
finanziaria innescata dal
crollo dei subprime Usa; nel
2012, con la crisi dei debiti
sovrani, e la recessione tecni-
ca di fine 2018. La timida cre-
scita italiana “negli ultimi
anni è stata strettamente cor-
relata all’economia globale”,
osserva Silvia Dall’Angelo,
economista senior di
Hermes Investment. “La
domanda interna è stata
debole, il che implica che la
crescita italiana è stata parti-
colarmente vulnerabile agli
shock esterni”. Non solo, la
mini-ripresa dell’ultimo
anno è stata trainata princi-
palmente dall’export, che
oggi rischia di pagare un
conto altissimo per l’emer-
genza coronavirus, con rela-
tivo impatto sull’economia
nazionale.

CORONAVIRUS

Italia a rischio 
recessione tecnica

sull’economia

Proseguono senza sosta le
operazioni di controllo straor-
dinari dei carabinieri sul terri-
torio. Due arresti e tre denun-
ce nei confronti degli operai di
una ditta di autotrasporti. Nel
mirino, questa volta, un
capannone di una ditta di
autotrasporti al cui interno
venivano smontate e tagliate
parti di auto rubate. A finire in
manette sono due operai
dipendenti, arrestati per reato
di riciclaggio. Denunciate
anche tre persone, dipendenti
della stessa ditta, grazie all’in-
tervento tempestivo e straor-
dinario dei militari.

di Alberto Sava

La comunicazione nazionale sul
Coronavirus sembra sia sfuggita di mano
alle autorità centrali, le quali che si stanno
dimostrando incapaci di andare oltre spot di
rassicurazioni generiche privi di qualsiasi
concretezza.  Intanto i TG nazionali sparano
a raffica notizie con formule sempre più
aggressive e inutilmente ripetitive. Di contro
la gente non è stupida e intuisce bene di
ascoltare, nella maggior parte dei casi, noti-

zie riciclate o del tutto inattendibili se non
vere e proprie fake news. Questo è solo un
quadro parziale della informazione caotica
alla base dell’insicurezza che ha provocato
una psicosi da Coronavirus che fa registrare
amuchina e mascherine introvabili
Cerveteri, Ladispoli e Santa Marinella.
“Mascherine esaurite” si legge a caratteri
cubitali all’ingresso di molte farmacie del
litorale romano. La corsa ad accaparrarsi
mascherine e Amuchina gel ha preso il
sopravvento da circa un mese ma nelle ulti-

me ore si fa sempre più stringente. Presi
d’assalto alcuni comuni del circondario,
come Cerveteri, Ladispoli, Santa Marinella e
Tolfa, dove tali prodotti sono completamen-
te terminati ed anzi, in alcune farmacie è
stato lasciato il proprio nominativo chieden-
do di essere ricontattato non appena l’artico-
lo sarebbe tornato disponibile. Irreperibili
anche le mascherine per la protezione dal
contagio. “Gli sciacalli si astengano dal gio-
care con la paura”. E’ questo il clima che
respira sul litorale.

Psicosi da Coronavirus sul litorale
Mentre continua a crescere il numero dei contagi in tutta la penisola, supermercati 
e farmacie vengono prese d’assalto anche a Cerveteri, Ladispoli e Santa Marinella

“Le notizie che stanno circo-
lando riguardo alla presunta
chiusura delle scuole e al
divieto di manifestazioni pub-
bliche nel Lazio sono comple-
tamente prive di fondamento.
Nell’invitare tutti ad arginare
fake news che alimentano solo
insicurezza nella popolazione,
ribadiamo con forza che nella
nostra regione non è stato
segnalato alcun caso di infe-
zione da Coronavirus autocto-
no e che i casi individuati sono
stati 3 in totale, di cui un
paziente guarito e uno ormai
negativo”. 
A ribadirlo su Facebook la
Regione Lazio ricordando di
fare attenzione alle fake news
in circolazione in queste ore.
Intanto oggi è attesa l’ordi-
nanza della regione sull’emer-
genza Coronavirus.

Scuola

La Regione
dà l’altolà

alle fake news
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Rifiuti, trovata l’intesa con la Toscana
Accordo per il conferimento e il trattamento per i prossimi 7 mesi di circa 13.500 tonnellate di rifiuti indifferenziati 

La Giunta regionale ha approva-
to ieri mattina la delibera per
l’intesa con la Regione Toscana,
che consentirà il conferimento e
il trattamento per i prossimi 7
mesi di circa 13.500 tonnellate di
rifiuti indifferenziati nei due
impianti toscani contrattualizzati
dall’azienda Ama. Dopo gli
accordi con Marche e Abruzzo
per una disponibilità complessi-
va di 90.000 tonnellate, la nuova
intesa garantisce un ulteriore

sostegno al Comune di Roma e
all’azienda capitolina per la cor-
retta gestione dei rifiuti urbani.
“Ringrazio il Presidente Enrico
Rossi e l’Amministrazione regio-
nale toscana, che hanno dimo-
strato attenzione e disponibilità,
individuando due impianti per il
trattamento dei rifiuti di Roma:
ora però è necessario avviare
soluzioni di medio e lungo perio-
do per favorire un corretto fun-
zionamento del ciclo dei rifiuti

della Capitale” - dichiara il presi-
dente Nicola Zingaretti. “Ancora
una volta la Regione Lazio assi-
cura una fattiva collaborazione
istituzionale per aiutare il
Campidoglio e l’Ama, ma è fon-
damentale che la città di Roma
diventi presto autosufficiente
nella completa gestione del siste-
ma dei rifiuti urbani” - aggiunge
Massimiliano Valeriani, assesso-
re al Ciclo dei Rifiuti della
Regione Lazio.
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La scuola umbra diretta dal maestro
Fabrizio Santella, con la coreografia
Looping Bach del coreografo
Giovanni Napoli, conquista il presti-
gioso trofeo, destinato alla coreogra-
fia più votata nei settori Junior e
Senior delle discipline classico, con-
temporaneo, modern. Ideato e diret-
to dalla direttrice della scuola cerite
Dimensione danza 2000, Alessandra
Ceripa, il concorso al quale hanno
partecipato oltre quattrocento dan-
zatori si è svolto nella splendida cor-
nice del teatro Lea Padovani di
Montalto di Castro ed è giunto alla

sua quarta edizione. Negli stessi set-
tori il premio “Miglior Talento” è
andato alla giovanissima Giulia
Coppari della  Acsd Talent
Company, scuola che ha anche
vinto il Trofeo Eufronio nella cate-
goria children con la coreografia
Sweet Dream della coreografa
Cristina Belletti, mentre il premio
“Miglior Talento” è stato attribuito
al giovanissimo Luca Astone. Nella
disciplina Hip hop il trofeo Eufronio
è stato assegnato al gruppo Esc
Megacrew. Con grande soddisfazio-
ne Alessandra Ceripa ha sottolinea-

to: “Il nostro trofeo, come avevamo
ben chiarito nella presentazione
nasce dal proporre l'accostamento
tra la cultura della danza e l'archeo-
logia avvicinando tante giovani pro-
messe della danza ad una manife-
stazione, lo spirito della quale, è da
sempre un confronto artistico cultu-
rale, senza uno sfrenato agonismo.
La risposta è stata ampiamente sod-
disfacente sotto il profilo numerico,
geografico, artistico e comporta-
mentale, aspetto fondamentale da
non sottovalutare. A tutte le scuole
intervenute l'appuntamento è a

Cerveteri per la rassegna “Etruria in
danza” che avrà luogo nella prima
settimana di Luglio. Un ringrazia-
mento al Comune di Montalto, ai
prestigiosi giudici Flaminia
Buccellato, Ilenya Rossi, Caterina
Felicioni, Daniele Baldi e Andre' De
La Roche. Così come ringrazio il ser-

vice audio e luci di Antonio
Pellegrini, il presentatore Emanuele
Castrucci, Fabio Soldaini che ha
curato il servizio fotografico  e il
maestro artigiano Roberto Paolini
per i premi, consistenti in imitazioni
di reperti etruschi apprezzati note-
volmente da tutti”.

Appello per adottare 
il “cagnolone”
di Massimo Pilia

Omicidio Marco Vannini, papà Valerio: 
“La colpa dei Ciontoli sono quei 110 minuti”
“Marco è stato ferito dal proiettile, ma la morte è stata causata dal comportamento della famiglia Ciotoli”
La nostra speranza «è che le
motivazioni della sentenza di
corte di Cassazione ripercorra
la linea disegnata dal procura-
tore Generale di corte di
Cassazione durante la requisi-
toria del 7 febbraio scorso». Lo
dice all’agenzia Nova Valerio
Vannini, padre di Marco, il
ragazzo morto a Ladispoli
nella casa di Antonio Ciontoli
la sera del 18 maggio 2015,
ucciso «non tanto dal proietti-
le sparato - dice il padre -
quanto da quei 110 minuti di
ritardo nel lanciare l’allarme».
L’attesa si fa snervante per i
familiari di Marco perché
dopo 30 giorni dalla sentenza
con cui la Suprema corte ha
annullato l’esito del processo
d’Appello, saranno rese note
le motivazioni di quella deci-
sione. Il giudizio della corte
d’Appello impugnata con suc-
cesso in Cassazione aveva
derubricato l’omicidio di
Marco da «volontario», così
come riconosciuto dalla corte
d’Assise di primo grado, in
omicidio colposo, riducendo
le condanne da 15 a 5 anni di

carcere per Antonio Ciontoli e
a 3 anni per la moglie e i due
figli. «Mi aspetto - dice
Valerio Vannini - che si ritorni
a valutare la colpa di quei 110
minuti di attesa. Marco è stato
ferito dal proiettile, ma la

morte è stata causata» dal
comportamento della famiglia
Ciotoli «di non soccorrerlo;
dal non chiamare noi per fare
il modo che ci potessimo atti-
vare per salvare nostri figli. La
speranza è che la motivazione

cristallizzi quanto riportato
dal procuratore Generale,
puntando il dito su quei 110
minuti e su tutti quelli che
erano presenti in quella casa,
anche chi poi è stata tirata
fuori in Appello.

Chi volesse può adottare il cane di Massimo Pilia. L’ex delegato
del comune di Cerveteri scomparso ieri aveva adottato quattro
anni fa un meraviglioso pitbull dal carattere assolutamente
mansueto. A proporglielo fu una volontaria di Palermo e lui
viveva in simbiosi con il quo cagnolone. Attualmente l’animale
è ricoverato presso una pensione ma può essere adottato.

La scuola Proscenium CFD Terni 
si aggiudica il “Trofeo Eufronio”
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La Regione Lazio sospende tutti i con-
corsi pubblici In virtù del principio di
massima precauzione sul fenomeno
Coronavirus COVID-2019 e allo scopo
di prevenire ogni possibile rischio sani-
tario, la Regione Lazio sta adottando,
con apposito provvedimento, la
sospensione, fino a nuovo ordine, dello
svolgimento delle prove concorsuali, le
cui prove scritte sono stabilite per i
giorni 25, 26, 27 e 28 febbraio 2020,
23/02/2020 - la sospensione riguarda i
seguenti concorsi: - concorso pubblico,

per esami, per l’assunzione di n. 200
unità di personale a tempo pieno e
indeterminato, con il profilo professio-
nale di Esperto mercato e servizi per il
lavoro, categoria D - posizione econo-
mica D1, per il potenziamento dei cen-
tri per l’impiego e le politiche attive del
lavoro; - concorso pubblico, per esami,
per l’assunzione di n. 60 unità di perso-
nale a tempo pieno e indeterminato,
con il profilo professionale di
Assistente mercato e servizi per il lavo-
ro, categoria C - posizione economica

C1, per il potenziamento dei centri per
l’impiego e le politiche attive del lavo-
ro; nonché la sospensione dello svolgi-
mento delle ulteriori prove di procedu-
re concorsuali bandite dalla Regione
Lazio di prossimo espletamento. Tale
provvedimento costituisce una prima
misura nelle more di ulteriori interven-
ti che saranno adottati a seguito del-
l’emanazione del decreto legge recante
“Misure urgenti in materia di conteni-
mento e gestione dell’emergenza epi-
demiologica da COVID-2019”.

Coronavirus, la Regione Lazio 
sospende tutti i concorsi pubblici

“Mascherine esaurite” si legge a caratteri cubitali all’in-
gresso di molte farmacie del litorale romano. La corsa ad
accaparrarsi mascherine e Amuchina gel ha preso il
sopravvento da circa un mese ma nelle ultime ore si fa
sempre più stringente. Presi d’assalto alcuni comuni del
circondario, come Ladispoli, Cerveteri e Santa Marinella,
dove tali prodotti sono completamente terminati ed anzi,
in alcune farmacie è stato lasciato il proprio nominativo
chiedendo di essere ricontattato non appena l’articolo
sarebbe tornato disponibile. Irreperibili anche le masche-
rine per la protezione dal contagio. Nel frattempo cresce
il numero dei casi accertati di contagio da Covid-19 nel
Nord e centro Italia.

E’ risultata positiva al coronavirus
la turista di Bergamo in vacanza a
Palermo che lunedì sera è stata
ricoverata nell’ospedale Cervello
per i controlli dopo aver mostrato
sintomi influenzali. A confermar-
lo la Regione siciliana che dice:
“Abbiamo un sospetto caso positi-
vo risultato tale all’esame del tam-
pone”. E’ stata disposta la quaran-
tena - scrive l’Ansa - per il gruppo
di amici della donna e per le per-
sone che sono state a stretto con-
tatto coi turisti. Questo è il primo
caso di coronavirus accertato nel
Sud Italia. Intanto i due casi
sospetti di coronavirus in Toscana
sono stati confermati dal
Commissario Angelo Borrelli. Il
capo della Protezione Civile ha
anche confermato il caso in Sicilia
sottolineando però “che sono in
corso le ultime verifiche da parte
dell’Istituto di Sanità”. Salgono
quindi a circa 300 i contagiati in
Italia dal coronavirus, ha detto
fornendo il bollettino aggiornato
con i numeri relativi ai positivi nel
nostro Paese. Nei 300 contagiati
sono comprese anche le dieci  vit-
time accertate e il ricercatore gua-
rito e dimesso dallo Spallanzani
nei giorni scorsi. Attualmente
sono 7 le regioni interessate dai

casi di coronavirus, più la provin-
cia autonoma di Trento e Bolzano.
212 sono i contagiati in
Lombardia (comprese le 6 vitti-
me), 38 quelli in Veneto (compre-
sa una vittima), 23 in Emilia
Romagna, 3 in Piemonte, 3 nel

Lazio (la coppia di cinesi allo
Spallanzani e il ricercatore guari-
to), 2 in Toscana, uno in Sicilia e
uno in provincia di Bolzano. I
ricoverati in ospedale con sintomi
sono complessivamente 109, quel-
li in terapia intensiva 29 e quelli in

isolamento domiciliare 137.

In campo l’esercito nella 
zona rossa del Lodigiano 
Sono passati da 15 a 35 i check
point che presidiano la parte del
Lodigiano interessata dall’emer-

genza coronavirus. Lo riferisce il
capitano Michele Capone, coman-
dante del Nucleo Investigativo
dei carabinieri di Lodi. L’ufficiale
spiega che “i check point sono
sensibilmente aumentati sul peri-
metro della cinturazione e alcuni
sono stati allestiti anche all’inter-
no della zona rossa”. Sul posto è
arrivato anche personale
dell’Esercito. 

Negativi casi sospetti 
in Val d’Aosta
“Al momento non esistono casi di
coronavirus, nemmeno sospetti,
in Valle d’Aosta”. Lo comunica il
Governo della Regione autonoma
Valle d’Aosta dopo i risultati,
giunti ieri notte, degli esami sui
tamponi dei sei casi sospetti che
sono stati eseguiti in laboratori di
Milano e Torino. “Tutti i test
hanno dato esito negativo”, si
legge in una nota. L’emergenza
coronavirus è gestita da un’unità
di crisi istituita dalla Protezione
civile, con l’Usl della Valle
d’Aosta e con la Centrale unica
del soccorso.

Multe per chi arriva
dai comuni contagiati
senza avvisare la Asl

Multe salate nei confronti di chi è
stato nei comuni del contagio e
non avvisa urgentemente la Asl.
Questa la misura scattata per l’al-
lerta coronavirus. Prosegue la
corsa alla bonifica dei mezzi pub-
blici super affollati ogni giorno in
città o le prese d’assalto nei nego-
zi, farmacie e supermercati per
l’acquisto di detergenti, disinfet-
tanti, amuchina, mascherine e
guanti. Seguono anche le indica-
zioni di non recarsi presso i pron-
to soccorsi se si è malati con febbre
e se si fa fatica a respirare.
Centralini in tilt. Nelle ultime ore
è stato infatti attivato un numero
al quale i cittadini potranno rivol-
gere informazioni senza intasare
altri numeri. Attivo 24 ore su 24,
sarà possibile inoltrare la chiama-
ta al: 800 118 118. Attualmente
l’obiettivo in Regione è quello di
alzare la vigilanza e il buonsenso,
per cercare di abbassare invece la
tensione e soprattutto le polemi-
che che potrebbero derivarne.
Dalla Regione è questo il momen-
to di rafforzare la prevenzione. Il
Presidente Zingaretti avrebbe
inoltre dichiarato ieri in Prefettura
che nessun cittadino del Lazio in
questo momento è stato affetto
dal coronavirus.

Occhio a chi si finge volontario della Croce Rossa per prestare intervento a domicilio. A lanciare l’ allarme
è la Croce Rossa che sta ricevendo numerose segnalazioni da comitati locali, tra cui Santa Severa e
Santa Marinella, in cui si parla di truffa telefonica. Difatti anziani sarebbero stati contattati da finti volontari
della Croce Rossa, proponendo loro test domiciliari sul Coronavirus. Si consiglia di fare attenzione in
quanto non è stato disposto alcun tipo di screening porta a porta e anzi, si prega di segnalare eventuali
casi sospetti alle autorità competenti. Il servizio CRI è attivo 24 ore su 24: 800 065510.

Croce Rossa: “Attenzione 
alla truffa dei finti volontari”
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Stop a gite e uscite scolastiche fino al 15 marzo. Esperti Ue: “Rischio alto nelle aree focolaio”
Coronavirus: oltre dieci le vittime in Italia, 
tre nuovi contagi tra Sicilia e Toscana

Psicosi Coronavirus, Amuchina 
e mascherine introvabili a Santa
Marinella, Ladispoli e Cerveteri 



Si è chiusa domenica 23 febbraio con
un bilancio più che positivo, nonostan-
te la paura da corona virus, la sesta
edizione di TourismA, il Salone inter-
nazionale dell’Archeologia e del
Turismo culturale organizzato al
Palazzo dei Congressi di Firenze da
Archeologia Viva. Anche il comune di
Ladispoli è stato invitato all’evento
che prevedeva 35 convegni e la presen-
za di oltre cento espositori nazionali ed
esteri. Per l’amministrazione del sin-
daco Alessandro Grando erano pre-
senti il consigliere comunale Raffaele

Cavaliere che ha illustrato il progetto
di “Ladispoli museo a cielo aperto e
parco delle nazioni”, iniziativa in via
di attuazione, ed il delegato all’arte
Andrea Cerqua che ha relazionato sul
tema “L’Arte Pittorica un mezzo per la
ricerca della nuova anima”. Cerqua,
noto pittore di Ladispoli,  ha anche
presentato alcune sue opere, due delle
quali sono state esposte nella sala d’in-
gresso del palazzo dei congressi. A
rappresentare le eccellenze culturali di
Ladispoli anche il maestro Massimo
Bacci direttore dell’orchestra giovanile

Massimo Freccia, che ha esposto la
relazione dal titolo “Compenetrazione
tra musica, pittura e letteratura”. Tra le
personalità della cultura intervenute a
Firenze, il direttore degli Uffizi Eike
Schmidt, lo storico dell’arte Philppe
Daverio, l’archeologo Andrea
Carandini, gli scrittori Eva Cantarella e
Valerio Massimo Manfredi, lo studioso
Louis Godart, il regista Pupi Avati, il
critico d’arte Vittorio Sgarbi.  Il gran
finale come sempre è stato affidato al
padre della manifestazione, Alberto
Angela.

Il Salone internazionale dell’Archeologia e del Turismo culturale

Ladispoli presente a TourismA
L’amministrazione di Ladispoli informa
che, a seguito dell’approvazione della
delibera per la creazione del Piano di
emergenza comunale dello scorso otto-
bre, è stato istituito il Centro operativo
comunale di Protezione civile con la
nomina delle figure di supporto. Il
Centro operativo comunale sarà convocato dal sindaco in
caso di necessità ed emergenze e avrà funzioni di coordina-
mento per tutti gli interventi ed attività di Protezione civile.
Il Centro operativo comunale avrà il compito di segnalare
alle autorità competenti l’evolversi degli eventi e delle neces-
sità, coordinare gli interventi delle squadre operative comu-
nali e dei volontari, informare la popolazione.

Istituito il Centro operativo 
comunale di Protezione civile

Riceviamo e pubblichiamo -
La libertà è un concetto
ampio e profondo e non può
essere sfruttato secondo con-
venienza. Non può essere
piegato ai propri fini, rite-
nendolo un principio irri-
nunciabile se si deve esporre
la propria idea e mutare
atteggiamento se a esporre è
qualcun altro. Da storico, io
voglio sentire tutti, voglio
approfondire e confrontarmi
con chiunque  e, nel caso,
convincere con la dialettica e
la ragione il mio antagonista.
Da storico ma anche da
Assessore. L’ANPI non tolle-
ra una conferenza sul tema
dei vinti? Ce ne faremo una
ragione. E tiriamo avanti. Il
nostro Paese, nel dopoguer-
ra, ha attraversato decenni
terribili durante i quali ha
rischiato di soccombere e di
accogliere la nefasta ideolo-
gia comunista. La “libertà”
conquistata sul campo ci ha
offerto in sacrificio al vincito-
re tra i vincitori, il capitali-
smo, trasformandoci in una
colonia yankee, mentre altri
Paesi (più fortunati? Più

sfortunati? Questione di opi-
nioni…) hanno dovuto soc-
combere alla stella vermiglia
e al giogo comunista,
responsabile di milioni di

morti. Sono i vincitori a fare
la storia e, aggiungo io, a fare
la società in cui si vive. E
voglio citare anche io Dario
Fo, superbo uomo di cultura

da me molto amato, come
esempio di potere, tanto da
poter attuare il “Soccorso
Rosso Miltante” a beneficio,
tra gli altri, anche dei terrori-

sti rossi, senza subire alcuna
conseguenza. La storia è una,
le visioni che si hanno di
essa, molteplici. Finché lo
“scontro” è dialettico e paci-

fico non permetterò a nessu-
no di vietare questa o quella
conferenza. Tanto meno
all’ANPI. Invito pertanto
tutti a partecipare alla confe-
renza di mercoledì 26 febbra-
io, ore 16.00, presso la
Biblioteca Comunale, dal
titolo “La voce dei vinti” a
cura di Gianluca Zanella.

Marco Milani

L’assessore alla Cultura di Ladispoli, Marco Milani replica all’Anpi Ladispoli-Cerveteri

“La libertà è un concetto ampio e profondo”
“Da storico, io voglio sentire tutti, voglio approfondire e confrontarmi con chiunque”

Riceviamo e pubblichiamo - Sì , Assessore Milani, “ la libertà
è un concetto ampio e profondo e non può essere sfruttato
secondo convenienza”  - come Lei afferma - e questo concet-
to è ampiamente trattato nella Costituzione Italiana che indub-
biamente Lei conosce bene quando e come è nata. Però nella
Sua replica alla sezione ANPI di Ladispoli Cerveteri circa la
Conferenza titolata “ La voce dei vinti”  Repubblica di Salò,
non ne tiene conto e afferma: “ Da storico, io voglio sentire
tutti, voglio approfondire e confrontarmi con chiunque e, nel
caso convincere con la dialettica e la ragione il mio antagoni-
sta” . Nulla osta se questo “ confronto” , Suo personale,
avviene in una sede privata e non nella Biblioteca Comunale
di Ladispoli le cui finalità sono ben descritte nel regolamento e
non contemplano operazioni di revisionismo storico camuffate
da iniziative culturali.  Nella storia della Biblioteca Peppino
Impastato non si è mai verificato che un Assessore alla
Cultura usasse questo bene comune per scopi propagandistici
legati a ideologie o partiti di appartenenza contravvenendo
all’ uso istituzionale della struttura.  Lei ha rotto la tradizione.
L’ ANPI ha esposto correttamente la storia della Repubblica
nazifascista di Salò, anzi avrebbe potuto calcare la mano rie-
sumando fatti e misfatti, ma evidentemente il resoconto, pur

essendo essenziale, ha toccato un nervo scoperto come si
evince dalla Sua reazione. Reazione nella quale cerca di
depistare la testimonianza repubblichina di Dario Fo (Lei dice
di averlo amato) divagando anche a sproposito sulle convin-
zioni politiche del Premio Nobel della Letteratura, nonché la
critica al sistema italiano del dopo guerra. Tutto questo però
non toglie nulla al fatto che la Repubblica di Salò fu una crea-
tura voluta dal capo del Terzo Reich, Adolf Hitler col supporto
del responsabile della propaganda nazista Joseph Goebbels.
“ I vinti sono coloro che coltivavano l’ ideologia malvagia
della supremazia razziale e del regime totalitario sotto i sim-
boli del fascio littorio, della svastica e del sol levante”  secon-
do il patto Roma - Berlino - Tokyo. Questa è la verità storica e
non ci sono esaltazioni nostalgiche che possano rimuoverla.
Sono lontani i tempi in cui Lei esordì  come scrittore col
romanzo “ L’ inverno del pesco in fiore”  che sicuramente,
trattando la trama anche il periodo bellico, deve averla impe-
gnata in una ricerca storica degli avvenimenti descritti peraltro
con obiettività. La invitiamo pertanto ad esercitare il suo ruolo
di Assessore alla Cultura sul binario delle competenze previste
senza deragliare sul terreno della propaganda politica. 

Circolo PD Ladispoli

PD: “Assessore Milani, lei ha rotto la tradizione”

laVocemercoledì  26 febbraio 20204 • Ladispoli



INAUGURAZIONE
28 Febbraio - ore 17.00

NUOVA

GESTIO
NE

- IMPASTO 48ore
di MATURAZIONE

- CONSEGNE a DOMICILIO
- PIZZA a TAGLIO
- PIZZE TONDE da ASPORTO
- TAVOLA CALDA
- FRIGGITORIA
- POLLI ARROSTO

Piazza ALDO MORO, 6 - CERVETERI



Ogni anno una sola classe per
Scuola può visitare gli studi della
RAI di Saxa Rubra, questa volta è
stato il nostro turno, la classe 3I
dell’IC “Corrado Melone” di
Ladispoli. Dopo un viaggio in
treno e in metro siamo arrivati alla
fermata “Centro Rai”. Dal finestri-
no già si vedeva quella “cittadina”
in cui vengono registrate e manda-
te in onda le trasmissioni televisi-
ve. Siamo rimasti a bocca aperta
alla vista dell’enorme scritta “RAI
– RADIO TELEVISIONE ITALIA-
NA” sulla sommità di uno dei
palazzi. Al di là della ringhiera
abbiamo anche notato delle rovine
romane situate nell’enorme giardi-
no che circondava il Centro così
come la statua dorata in bronzo di
Pegaso. Il giardino era inoltre
tagliato da un vialetto di sampietri-
ni che ci ha portati dal cancello fino
all’ingresso del primo edificio. Qui
dopo un’attesa di una decina di
minuti è arrivata la dottoressa
Ester Tullio, la nostra guida molto
simpatica e gentile che ci ha
accompagnato per tutta la durata
della visita; ci ha consegnato dei
pass con sopra scritto il nostro
nome e cognome e ci ha comincia-
to a spiegarci un sacco di cose.
Lungo il tragitto ci ha introdotto
nel mondo della Rai con alcune
nozioni. Ci ha detto che per la pro-
duzione di una trasmissione c’è
una parte editoriale che pensa, rac-
coglie le idee e le passa alla parte
produttiva, la quale le elabora e
produce i programmi. Inoltre ci ha
parlato delle tre tematiche che
caratterizzano i programmi televi-
sivi: “l’intrattenimento”, con pro-
grammi come “Ballando con le
stelle” o “L’eredità”; “l’informazio-
ne”, come il telegiornali e alcuni
talk show, ed infine “la divulgazio-
ne”, come i documentari di Piero e
Alberto Angela. Ester ci ha raccon-
tato che i telegiornali in passato
venivano registrati in un’altra
sede, sempre a Roma, fino a quan-
do, per seguire i mondiali di calcio
di Italia ’90, Biagio Agnes, storico
presidente Rai, fece costruire il
Centro di Saxa Rubra, che è intito-
lato proprio a lui e che oggi ospita
tutte le trasmissioni di informazio-
ne come Tg1, Tg2, Tg3, Tg sport,
Rai News 24, Tgr Lazio, i program-
mi mattutini di Rai 1 e altri ancora.
Per iniziare, abbiamo visitato lo
studio di Mi manda Raitre che ini-
zialmente si chiamava Mi manda

Lubrano. È una trasmissione di
inchiesta e di denuncia. Era piutto-
sto piccolo e c’era un grande scher-
mo dove era proiettato il logo della
trasmissione insieme all’argomen-
to della puntata che sarebbe anda-
ta in onda poco dopo. C’erano
anche due tavoli dal piano traspa-
rente e delle sedie nere per gli spet-
tatori. Qui, mentre venivamo
ripresi da una telecamera, un assi-
stente di studio di nome Roberto ci
ha spiegato varie cose sul suo lavo-
ro e su dove ci trovavamo. Ci ha
detto che lo strumento fondamen-
tale dei programmi televisivi è la
scaletta, che serve per organizzare
tutti gli operatori. Ci ha parlato
dell’importanza del lavoro di
squadra. Ci ha elencato le varie
professioni che lavorano in studio:
il microfonista testa i microfoni; il
mixer video, che regola e stacca le
camere e mette o toglie i titoli, i sot-
totitoli e i sottopancia; il controllo
camere, che appunto supervisiona;
il direttore di fotografia che con-
trolla le luci; il cameraman ripren-
de ciò che avviene in studio regi-
strandolo o mandandolo in onda;
l’assistente di studio, appunto
Roberto, che è un “mediatore” fra
conduttore e regista e coordina ciò
che succede in studio; il direttore
di fotografia che regola le luci, che
sono emanate dai riflettori e sono
tarate per ogni studio per dare la
giusta dose di luminosità e contra-
sti alle persone inquadrate. Ci sono
anche dei segnetti sul pavimento
che aiutano i conduttori e le altre
persone riprese ad aver la giusta
posizione per una migliore illumi-
nazione. Roberto partecipa dietro
le quinte allo show Ballando con le
stelle.  Si occupa anche di ordinare
i movimenti del pubblico, come ad
esempio gli applausi. Ci ha detto
che tutto viene prima provato e
non è lasciato nulla al caso. Qui
nello studio ci hanno fatto sedere
sulle sedie normalmente riservate
al pubblico. In alto c’erano delle
telecamere che spostandosi ci
hanno ripreso. È stato molto emo-

zionante! Dopo aver fatto doman-
de sul funzionamento dell’orga-
nizzazione e sulle emozioni prova-
te da chi lavora durante le riprese,
sono però arrivati i tecnici per la
registrazione di una puntata di Mi
manda Raitre e siamo dovuti usci-
re. Siamo passati per la sala regia
del programma e siamo usciti fuori
dall’edificio. Lungo il tragitto per
raggiungere lo studio di Uno mat-
tina abbiamo incontrato Daniele
Mocio, ufficiale dell’Aeronautica,
che lavora in Rai fornendo notizie
sul meteo da tredici anni. È stato
così gentile da fare a tutti un auto-
grafo. All’interno di un altro edifi-
cio ci ha accolto il direttore di pro-
duzione Paolo e abbiamo assistito
a una parte di una puntata in diret-
ta di Storie italiane che va in onda
dalle 10:00 alle 12:00 ed è condotto
da Eleonora Daniele. In quel
momento stavano parlando di
Sanremo. Siamo poi passati in una
stanzetta adiacente che assomiglia-
va ad un magazzino. Lì c’erano
oggetti di tutti i tipi che servivano
per arredare lo studio: esso infatti
non ospita solo Storie Italiane ma,
siccome la Rai sfrutta al massimo
le risorse interne per ridurre i costi,
viene usato per tutte le trasmissio-
ni della fascia mattutina di Rai 1,
tanto che nel deposito c’erano dei
tavoli col logo di Uno mattina.
All’occorrenza cambiano solo il
colore delle luci e la scenografia.
Una volta fuori, durante l’attesa
per entrare nella regia del Tg3,
abbiamo incontrato una regista tv,
Nadia Mobilio, che è rimasta a par-
lare con noi. Appena entrati nella
sala ci siamo trovati davanti ad
un’infinità di tasti e schermi.

Qualcuno di noi ha pensato:
“Sicuramente il loro lavoro è com-
plicato!”. Qui un regista ci ha forni-
to una spiegazione molto detta-
gliata sul funzionamento di quel-
l’ambiente e delle sue strumenta-
zioni. Ogni schermo fa vedere
quello che è ripreso dalla telecame-
ra corrispondente: ci possono esse-
re più inquadrature dello stesso
studio. Per dare tutti i comandi
sulle scrivanie erano presenti una
miriade di tasti e levette che una
pagina non basterebbe ad elencarli
tutti: ce ne sono alcuni che regola-
no l’audio, altri che regolano i colo-
ri, i contrasti, la luminosità. Tutti
questi dispositivi sono collocati su
pannelli ordinati in modo che
siano gestiti da persone che hanno
ognuna il proprio compito.
Abbiamo saputo che da qualche
anno esiste il “Nips”, ovvero un
sistema integrato generato sotto
forma di file, mentre prima c’erano
le scalette di montaggio. Abbiamo
anche appreso che la titolazione
serve per mandare in onda i sotto-
pancia. Il mixer video mette in
onda i servizi contenuti nella play-
list, premendo tasti contrassegnati
da lettere: A-B-C… Poi c’è il
“muto”, immagini di supporto
messe in onda e commentate dal
conduttore. E ancora, c’era un tec-
nico video che tara le telecamere, il
“banco audio”, “il pannello di
gestione” dei segnali video e il
“pannello di regolamento” delle
telecamere… È sta o veramente
interessante! Abbiamo scoperto un
nuovo mondo intrigante! Dopo
essere usciti dalla regia siamo
andati nello studio del Tg3. Le
pareti sono costituite da schermi

verdi che cambiano immagine in
base alla notizia e in mezzo alla
stanza c’è un tavolo ellittico con
uno spazio al centro; attorno a que-
sto tavolo, cosa che non si vede
mai in tv, ci sono dei binari sui
quali scorrono delle telecamere che
sono comandate da operatori fuori
campo. Ci sono state mostrate le
varie possibili inquadrature e ad
un certo punto ci hanno iniziato a
riprendere con una telecamera
mobile e noi vedevamo la nostra
immagine in uno schermo; faceva-
mo tutti delle facce buffe!
Incamminatici poi verso gli studi
di Rai News 24, abbiamo incontra-
to Antonio Preziosi, direttore di
Rai Parlamento che ci ha spiegato
il suo lavoro. Appena dentro
siamo stati accolti da una giornali-
sta di Rainews, Laura Mandolesi
Ferrini, che ci ha parlato dalle varie
tecniche usate dai giornalisti. I
giornalisti in studio, ad esempio,
usano “la camminata”, ossia cam-
minano mentre parlano, o annun-
ciano le notizie servendosi di
schermi touch. Siamo poi entrati
nella News room, una stanza piena
di computer a cui lavoravano degli
addetti alla ricerca fotografica per
la presentazione delle notizie: rac-
coglievano le informazioni e le
notizie fornite dall’ANSA o da
altre agenzie sia italiane che stra-
niere, le selezionavano e le mette-
vano in ordine per creare una sorta
di scaletta. La News room ha inol-
tre una porta trasparente che dà
sullo studio di Rai News 24, dove
siamo entrati noi durante una
diretta. Quando questa era termi-
nata ed era in onda un servizio
registrato abbiamo girato in quel-
l’ambiente (stando attenti a dove
mettevamo i piedi per non inciam-
pare nei cavi). Qui la giornalista
Silvia Bellomo, molto carinamente,
ci ha offerto di fare una foto assie-
me. Siamo stati ripresi ancora una
volta dalla telecamera e ci poteva-
mo vedere sugli schermi dietro di
noi; è stato molto emozionante! Poi
la conduttrice ci ha mostrato su

uno schermo una inviata esterna
che sarebbe andata in onda di lì a
poco, le ha comunicato la nostra
presenza e lei ci ha salutati.
Abbiamo anche visto come si met-
tono i sottotitoli e i sottopancia (che
indicano il nome di chi è ripreso in
un dato momento) nei programmi
in diretta. Quindi ci siamo spostati
nella regia di Rai News 24: che
organizzazione! Tutti erano coor-
dinati: chi parla di qua, chi scrive al
computer dall’altra parte; tutto
questo ci ha stupiti! Sono tutti in
continuo aggiornamento; infatti,
appena una notizia è data, è già
vecchia e bisogna dare massima
priorità alle notizie che arrivano di
continuo da ogni parte del mondo.
Abbiamo scoperto un sacco di
cose. Ad esempio che dietro a un
telegiornale ci sono ore e ore di
lavoro, che è ovviamente impegna-
tivo e richiede tempo. Anche i più
piccoli particolari sono studiati alla
perfezione, dall’inquadratura alla
luce. La giornata alla Rai è stata
piena di felicità grazie agli stupen-
di operatori che con le parole più
semplici sono riusciti a farci
immergere nel mondo della TV. Ci
hanno colpito la loro gentilezza e
disponibilità, come anche il lavoro
di squadra di cui ci hanno parlato e
l’emozione che trapelava mentre
ce lo raccontavano. Questo aspetto
è molto evidente all’interno degli
studi; si respira un’atmosfera di
altruismo e amore che tutti metto-
no nel proprio lavoro. E poi…le
telecamere, vederci in quei grandi
schermi, le luci, la regia, gli studi,
la diretta, gli arredi di scena; tutto
super bello! Siamo venuti in con-
tatto con un altro mondo! È stata
una visita molto formativa ed inte-
ressante. Purtroppo però la giorna-
ta è passata in fretta e tutti noi
avremmo voluto vedere ancora di
più, anche se abbiamo potuto capi-
re cosa c’è dietro ai programmi che
guardiamo ogni giorno e ci è sem-
brato di essere stati catapultati pro-
prio “dentro un televisore”. È stata
un’esperienza che pochi hanno
avuto o avranno nella vita e sareb-
be bello in futuro rivivere queste
emozioni. Complimenti e grazie
mille a tutti quelli che hanno dedi-
cato il loro tempo per noi. Magari
anche per pochi secondi, poche
parole, ma che possono aver sti-
molato qualcuno di noi a fare
“questo mestiere”. Grazie di cuore!

Classe 3^I del tempo prolungato

La Corrado Melone visita 
gli studi Rai di Saxa Rubra

L’occasione è la puntata zero del for-
mat ‘Lo Stivale delle meraviglie’, il
programma televisivo dedicato alle
eccellenze enogastronomiche italiane.
L’obiettivo è quello di valorizzare e
promuovere la bellezza, la cultura e le
tradizioni del territorio. Ma c’è un
secondo motivo, quello su cui deve
poggiare ogni comunità locale: la soli-
darietà. Nasce così l’iniziativa promos-
sa dall’Assessorato al Commercio e
alle Attività Produttive del Comune di
Ladispoli: “Domenica 23 febbraio -
spiega Francesca Lazzeri, Assessore al
Commercio, Attività Produttive,
Servizi Informatici, Servizi Anagrafici
e Comunicazione - verrà registrata la
puntata zero del nuovo format televisi-
vo “Lo Stivale delle Meraviglie”, un
programma tv che girerà per il Bel
Paese alla ricerca delle eccellenze eno-
gastronomiche con lo scopo di valoriz-
zarle. Grazie alla dott.sa Tiziana Sirna

avremo l’onore di avere a Ladispoli 14
maestri pizzaioli e pastai, il conte
Garozzo Quirini, Paola Zanoni,
Camilla Nata ed ospite d’eccezione
con le Chicche di Giò, la showgirl Giò
Di Sarno.” I maestri della cucina italia-
na saranno ospitati nei locali della
Antica Pizzeria di via Ancona 110,
dove si registrerà l’intera puntata.
“L’evento - ha aggiunto l’Assessore
Lazzeri - sarà l’occasione per raccoglie-
re fondi per il ‘Salvamamme’,
l’Associazione presieduta da Grazia
Passeri che si occupa dei nascituri nelle
famiglie in difficoltà economiche”.
All’iniziativa hanno partecipato anche

gli studenti dell’Istituto Alberghiero di
Ladispoli, coordinati dal loro docente
di Enogastronomia Prof. Fulvio
Papagallo. Gli allievi dell’Alberghiero
di via Federici hanno fornito il loro
supporto tecnico-professionale ai cuo-
chi impegnati nello showcooking.
“Crediamo da sempre nel valore
aggiunto dell’apertura della scuola al
territorio. - ha affermato la Dirigente
Scolastica dell’Istituto Alberghiero
‘Giuseppe Di Vittorio’, Prof.ssa
Vincenza La Rosa - Condividiamo un
obiettivo imprescindibile: quello della
crescita delle persone e del territorio.
E’ per questo motivo che collaboriamo

da anni con l’Amministrazione
Comunale, al fine di promuovere le
eccellenze professionali e imprendito-
riali della città di Ladispoli. Sarà que-
sto il luogo in cui si troveranno ad ope-
rare molti dei nostri allievi e iniziative
come quella di domenica rappresenta-
no l’occasione migliore per incontrarsi,
confrontarsi ed apprendere sul campo.
Ringraziamo dunque l’Assessore
Lazzeri per il suo invito”.“Si tratta di
un’iniziativa di straordinaria rilevanza
- ha  aggiunto il Prof. Fulvio Papagallo
- perché associa alle capacità e alle
conoscenze professionali legate alla
preparazione dei piatti, un valore etico

imprescindibile, quello della solidarie-
tà”.  Nata da oltre quindici anni per
fornire un supporto a donne in stato di
gravidanza e in condizioni di grave
disagio socio-economico,
l’Associazione ‘Salvamamme’
(www.salvamamme.it) ha sede a
Roma, in via Ramazzini 15 e il suo
sostegno riguarda ogni aspetto della
maternità: da quello psicologico e sani-
tario a quello legale, logistico e peda-
gogico.  L’Associazione collabora con i
più importanti ospedali della città, ma
anche - per la sua attività di formazio-
ne - con alcune università. Molti i corsi
organizzati: sulle vaccinazioni, sull’al-
lattamento al seno, sulla nutrizione (0 -
12 mesi), sulla disostruzione delle
prime vie aeree e sul sonno sicuro (con
la C.R.I.), sulla prevenzione degli inci-
denti, sull’educazione alla legalità,
sulla preparazione alla scuola e al lavo-
ro.

Anche gli studenti dell’Alberghiero all’iniziativa “Lo stivale delle meraviglie”

Una giornata all’insegna della solidarietà
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Informazione e attenzione alle norme igieniche
Sono le ‘parole d’ordine’ indicate dal presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti,
al termine di un vertice in prefettura per fare il punto sull’emergenza Coronavirus 

La sindaca di Roma Virginia
Raggi ha incontrato in
Campidoglio, presso la sala
delle Bandiere, le associazioni
dei commercianti della
Capitale per fare il punto sulla
gestione del Coronavirus.
Presenti all’incontro i rappre-
sentanti della Camera di
Commercio di Roma,

Confcommercio, Confeser-
centi e Cna. “Apriamo tavolo
per valutare impatto econo-
mico. Nei negozi locandine
con info utili per pubblico.
Rassicuriamo cittadini e
seguiamo regole stabilite da
Istituzioni”, twitta la sindaca
dal suo profilo al termine del-
l’incontro.

Raggi incontra i commercianti:
valutiamo l’impatto Coronavirus

Informazione e sanificazione.
Sono le ‘parole d’ordine’ indi-
cate dal presidente della
Regione Lazio, Nicola
Zingaretti, al termine di un
vertice in prefettura per fare il
punto sull’emergenza
Coronavirus. “Per quanto
riguarda la nostra regione la
collaborazione è massima con
il governo, le prefetture e con
la sindaca di Roma e le indica-
zioni che stiamo dando in una
regione che allo stato attuale
non ha nessuna caso autoctono
di infezione da virus è quella di
aumentare in ogni momento
l’informazione e la sanificazio-
ne dei luoghi pubblici”
Zingaretti ha spiegato che
“inviteremo le scuole e le uni-
versità, ma anche i ministeri e
gli edifici pubblici a rendere
più evidenti le norme di com-
portamento che sono utili per
arginare la diffusione del virus
a iniziare dalla banale lavarsi
frequentemente le mani o, ad
esempio, prima di recarsi in
casi sospetti in un pronto soc-
corso consultare un medico di

medicina generale”. Zingaretti
ha poi spiegato che bar, pub e
ristoranti verranno invitati ad

esporre “informazioni sulle
regole di comportamento”.
“Per ora questo vista la non

presenza del virus sul nostro
territorio è l’indicazione più
importante noi con come regio-
ne con il Cotral abbiamo già
iniziato, anche Roma sta lavo-
rando perché sui mezzi pubbli-
ci si operi una sanificazione e
così stanno facendo anche le
ferrovie dello stato” - ha con-
cluso il governatore del Lazio.

Nel Lazio negativi
tutti i test allo Spallanzani
“Sono risultati negativi al
COVID-19 tutti i test effettuati
nella giornata odierna presso
l’istituto Spallanzani di Roma
compresi i casi di Nettuno e
quelli dell’A.O Sant’Andrea.
Invito tutti a mantenere toni
bassi senza assumere iniziative
di tipo estemporaneo. Il
Sistema sanitario del Lazio ed
in particolare la rete infettivo-
logica stanno lavorando a
pieno regime garantendo la
piena operatività dei protocolli
sanitari” - così l’Assessore alla
Sanità e l’Integrazione
Sociosanitaria della Regione
Lazio Alessio D’Amato.

Mariella Enoc: “Speriamo che 
non diventi una questione politica”
Coronavirus, queste le parole della presidente 
dell’ospedale Pediatrico Bambino Gesù di Roma

Analisi gratis ad amici e parenti
all’ospedale Grassi di Ostia
La replica di Caruso, avvocato di uno dei 141 indagati
nell’ambito dell’inchiesta della Guardia di Finanza

“Io credo che in Italia si sia fatto
quel che si poteva fare. Di
modificazioni virali ce ne sono
state molte (spagnola, asiatica,
sars e tante altre forme influen-
zali), certamente sono gravi e
colpiscono le persone più
immunodepresse, con pluripa-
tologie” - così, in risposta ad
una domanda dei giornalisti sul
coronavirus, la presidente del-
l’ospedale pediatrico della

Santa Sede Mariella Enoc, nel
corso di una conferenza stampa
sul messaggio del Papa sulla
Quaresima. “Mi auguro che
epidemia si fermi, sapete che
già in Cina picco sta diminuen-
do, ogni influenza ha picco e
discesa, ma non diventi questio-
ne politica: perché questa non
può essere una questione politi-
ca, è una questione di salute, di
benessere degli italiani”. 

La Procura della Repubblica di Roma
ha emesso un avviso di conclusione
delle indagini preliminari, notificato
ieri dai Carabinieri del R.O.S. nei
confronti di due medici romani, sot-
toposti ad indagine per il reato di
rivelazione di segreto d’ufficio, in
relazione alle seguenti condotte: “con
più azioni esecutive del medesimo
disegno criminoso, anche in tempi
diversi, il dottor P.P.L. quale pubbli-
co ufficiale, in quanto membro della
commissione di concorso dell’azien-
da ospedaliera San Camillo Forlanini
per la selezione di un dirigente medi-
co (settore ostetricia e ginecologia),
per procurare un indebito profitto
patrimoniale alla dottoressa B.F.
(inserimento utile in graduatoria alla

quarta posizione per essere assunta
quale dirigente medico con mansioni
ed emolumenti superiori), si avvale-
va illegittimamente di notizie di uffi-
cio (argomenti delle prove di esami,
posizioni in graduatoria prima della
sua redazione ed approvazione) le
quali dovevano rimanere segrete e le
rivelava a B.F.”.
Gli elementi di prova da cui scaturi-
scono le contestazioni nei confronti
dei due medici sono incidentalmente
emersi, a febbraio 2017, durante
un’attività di indagine della D.D.A.
di Roma riguardante altre ipotesi di
reato, nel cui contesto era sottoposto
ad intercettazione uno dei due medi-
ci destinatari della odierna notifica.
Le notizie riservate che si ritiene

abbiano costituito oggetto di illecita
rivelazione riguardavano il “concor-
so pubblico per titoli ed esami, per la
copertura a tempo indeterminato
presso l’Azienda Ospedaliera San
Camillo - Forlanini di un posto di
dirigente medico nella disciplina di
ostetricia e ginecologia (da destinare
al settore del day hospital e day sur-
gery per l’applicazione della L.
194/1978)” (il cui bando fu pubblica-
to sulla Gazzetta Ufficiale del
27/11/2015).
L’esito finale del concorso (contenuto
delle prove d’esame e collocazione in
graduatoria della candidata che
aveva beneficiato della rivelazione
delle notizie riservate) confermava
quanto emerso dalle intercettazioni.

Pubblichiamo di seguito la precisazione del-
l’avvocato Caterina Caruso legale difensore di
uno dei 141 indagati nell’ambito dell’inchiesta
della Guardia di Finanza che ha riguardato
l’ospedale Grassi di Ostia su presunti favoriti-
smi ad amici e parenti da parte di medici e
paramedici per effettuare analisi gratis non
tenendo conto della lista d’attesa del nosoco-
mio di via Passeroni. 
“Da alcune verifiche effettuate dagli indagati è
emerso come molte delle prestazioni contestate nel

capo di imputazione siano in realtà riferibili a
pazienti ricoverati che hanno successivamente subi-
to degli interventi chirurgici . Si tratta quindi di
pazienti che hanno effettuato il regolare percorso di
accettazione presso il nosocomio e pertanto nessuna
lista di attesa è stata elusa. Si tratta di errori inge-
nerati dall'utilizzo all'interno dell'Ospedale Grassi
di un sistema informatico obsoleto e che presenta
evidenti falle. Si precisa inoltre che queste problema-
tiche erano già state rappresentate, perchè emerse,
nella precedente inchiesta”.

San Camillo, per un concorso a dirigente, indagati per rivelazione del segreto d’ufficio due medici



‘Autismo e trattamento’. Il 4 apri-
le l’Osservatorio italiano studio e
monitoraggio autismo (Oisma) e
l’Istituto di Ortofonologia (IdO)
partiranno da queste tre parole
per celebrare la Giornata mondia-
le della consapevolezza dell’auti-
smo, che ricorre ogni anno il 2
aprile, con un convegno sulla neu-
rodiversità e le sue differenti
modalità di approccio e tratta-
mento. L’appuntamento è a Roma
alle 9 nell’Aula Gerin
dell’Università La Sapienza, in
viale Regina Elena 336.
“Siamo arrivati alla terza edizione
di questo evento annuale - spiega
Rosaria Ferrara, presidente Oisma
- e quest’anno ci soffermeremo
sulle diverse tipologie di terapia e
trattamento dell’autismo. Esiste
tutta una serie di condizioni che
possono avere delle ricadute tera-
peutiche sui soggetti che le prati-
cano pur non essendo definite
come terapia ‘classica’ - continua
la psicologa - ovvero quel match
uno ad uno a cui tanto si è abitua-
ti nel trattamento della neurodi-
versità”. Uno degli obiettivi del
convegno è infatti far conosce l’of-
ferta dell’IdO e dell’Oisma sul ter-
ritorio nazionale “a livello di ate-
lier e progetti di inclusione per
bambini, ragazzi, adolescenti e
giovani autistici”.
Ferrara è sicura sulla direzione
che bisogna intraprendere quando
si parla di neurodiversità: “Si va
verso un progetto che non punta
al ‘Dopo di noi’, ma al ‘durante
noi’”. Nel corso della giornata
saranno presenti anche le istitu-
zioni, pronte a “toccare con mano
la neurodiversità. Accanto a loro
ci saranno le famiglie - fa sapere

Ferrara- come Annalisa Giancarlo,
mamma dell’Oisma e colonna
portante dell'associazione. Con lei
ci sarà il figlio Nazareno
Scaramella per parlarci di come
hanno creato uno degli atelier

dell’Oisma, Il giardino dei libri, e
che cosa propone”.
Il convegno sarà l’occasione per
presentare diversi approcci per il
trattamento dell’autismo con
materiale fotografico e video. Si

potrà interagire con gli esperti e i
tutor, oltre che visionare i poster
che saranno poi presentati nella
sessione pomeridiana. È possibile
inviare un proprio contributo
scientifico che verrà, previa

approvazione del comitato scien-
tifico, inserito e pubblicato all’in-
terno degli atti del convegno. Per
proporre un proprio contributo e
per ricevere i criteri di presenta-
zione/pubblicazione del poster
basta inviare una mail a
info@oisma.it.
Ad aprire la giornata del 4 aprile
su ‘Autismo e trattamento’ sarà
Serafino Ricci, professore del
dipartimento di Scienze anatomi-
che, istologiche, medico legali e
dell'apparato locomotore della
“Sapienza” Università di Roma.
Seguiranno poi i saluti dell'onore-
vole Nicola Acunzo, presidente
dell’Intergruppo parlamentare
Cinema e arti dello spettacolo, e
della senatrice Paola Binetti, neu-
ropsichiatra infantile. Tra i relato-
ri si alterneranno, invece, Magda
Di Renzo, responsabile del
Servizio di Terapie dell’IdO; Foad
Aodi, consigliere OMCEO di
Roma, fondatore AMSI
(Associazione medici origine stra-
niera) e di UNITI per UNIRE;
Paolo Pace, neuropsichiatra infan-
tile ASP Castel Vetrano;
Mariarosaria Della Corte, vicepre-
sidente OPS - Osservatorio per la
Famiglia, le Politiche Sociali e la
Sicurezza; Gianni Carbone, pro-
fessore di Economia della
“Sapienza” Università di Roma; e
infine Leonardo Iovino, insegnan-
te di sostegno dell’Istituto
Colosimo di Napoli.
Un’informazione importante per i
docenti: frequentando anche la
giornata del 30 maggio, dal titolo
‘Dalla diagnosi alla terapia’, è pos-
sibile ricevere 1 credito formativo
tramite l’iscrizione alla piattafor-
ma SOFIA.

L’Istituto Comprensivo Manzi di Roma commissariato, 
i genitori chiedono l’allontanamento preside Dolores Marrone 
“I nostri figli hanno una scuola con un tesoretto di 155.000 euro ma lo vedranno mai utilizzato?”
“155. 000 euro di avanzo non
programmato, ben il 44% del-
l’avanzo totale, in crescita
rispetto allo scorso anno quan-
do era il 33% e questo in una
scuola che invece avrebbe un
enorme bisogno di risorse eco-
nomiche” - la denuncia arriva
dal comitato genitori
dell’Istituto comprensivo
Alberto Manzi, quattro plessi,
scuola secondaria e primaria,
nel quartiere Pigneto a Roma.
La scuola è finita in esercizio
provvisorio dopo che il
Consiglio d’Istituto ha boccia-
to il programma annuale 2020
con 15 voti contrari su 17. E’
stato quindi nominato un com-
missario ad acta.
“A nulla è servito - spiega il
comitato genitori - chiedere
alla dirigente scolastica
Dolores Marrone che anche
solo una piccola parte delle
risorse fosse destinata, a nulla
è servito immaginare soluzio-
ni per scongiurare responsa-
bilmente un voto negativo e
l’esercizio finanziario provvi-
sorio. La risposta è sempre
stata negativa, opponendo la

ragione di una prudenza con-
tabile, incomprensibile sia
rispetto alle esigenze della
scuola che ha un imponente
saldo di cassa di quasi 300mila
euro”. E ora tutti i genitori dei
4 plessi stanno raccogliendo
firme a supporto di una richie-
sta di sostituzione dell’attuale
dirigenza scolastica.
“I nostri figli hanno una scuo-
la con un tesoretto di 155.000
euro ma lo vedranno mai uti-
lizzato?”, si chiede Massimo
Garofalo presidente del
Comitato genitori che ha inte-
ressato l’Ufficio Scolastico
Regionale e l’Assessore alla
scuola della Regione Lazio
Claudio di Berardino per chie-
dere un incontro. “Troppe le
risorse avanzate non program-
mate e non spese - scrive il
comitato - con molti ritardi nei
pagamenti e nello stesso utiliz-
zo delle entrate destinate (tra
tutte, il contributo volontario
che riguarda direttamente i
genitori). In una scuola che ha
urgente bisogno di interventi a
sostegno della didattica, della
progettualità e delle strutture

(cortili, giardini palestre e
campi da gioco versano in con-
dizioni di totale insicurezza)
non è stato possibile avere una
destinazione sia pure pruden-
temente parziale di questa
ingente somma e questo nono-

stante le tante proposte elabo-
rate dal consiglio d’istituto, da
docenti e genitori insieme”.
Sotto questa gestione dirigen-
ziale - ricorda ancora il
Comitato - recentemente si
sono persi importanti finan-

ziamenti europei a sostegno
della didattica come lo studio
delle lingue e per dare impul-
so alla messa in sicurezza del
plesso di scuola secondaria De
Magistris - interessato da con-
taminazione di guano e

amianto - il Comitato è stato
costretto a minacciare il ricor-
so alla ASL per tutelare la salu-
te di studenti e personale sco-
lastico.
Già lo scorso anno, il Consiglio
di Istituto aveva votato a fati-
ca, con molte astensioni, il
Programma Annuale (che
aveva 77.00 di avanzo non
programmato) e il Conto
Consuntivo. Quest’anno ci si
attendeva un cambio di passo
che purtroppo non c’è stato,
anzi le cose sono sensibilmen-
te peggiorate.
“Il rapporto della preside con i
genitori - spiega il comitato - è
inesistente: tempi di attesa
lunghissimi per poter presen-
tare le proprie istanze, risposte
che non arrivano mai o che,
quando arrivano, non si pro-
ducono nella effettività. Dal
suo insediamento, la preside
ha reso sempre più sterili i rap-
porti con i vari organi collegia-
li, in primis il Consiglio
d’Istituto ma anche con il col-
legio docenti, per quanto a
conoscenza del Comitato
Genitori”.

Autismo, la giornata mondiale si celebra 
il 2 aprile con l’Istituto Ido e l’Osservatorio Oisma
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In relazione a quanto deciso dal Ministro
della Salute, d’intesa con il Presidente
della Regione Lombardia, con ordinanza
del 21.2.2020, si dispone che tutti gli opera-
tori penitenziari residenti o comunque
dimoranti nei Comuni di Codogno,
Castiglione d’Adda, Casalpusterlengo,
Fombio, Maleo, Somaglia, Bertonico,
Terranova dei Passerini, Castelgerundo e
San Fiorano siano esonerati dal recarsi in
servizio presso le rispettive sedi fino a
nuove disposizioni. Parimenti dovrà
escludersi l’accesso agli istituti di chiun-
que altro provenga, abbia residenza o
domicilio nei suddetti Comuni (personale

esterno, insegnanti, volontari, familiari,
ecc.). Saranno inoltre sospese, fino a nuova
disposizione, le traduzioni dei detenuti
verso e da gli istituti penitenziari rientran-
ti nella competenza dei Provveditorati di
Torino, Milano, Padova, Bologna e
Firenze. E’ istituita una unità di crisi pres-
so il Dipartimento - Direzione Generale
Detenuti e Trattamento, coordinata dalla
dr.ssa Paola Montesanti, per assicurare il
costante monitoraggio dell’andamento del
fenomeno e delle informazioni relative ai
casi sospetti o conclamati, nonché per
l’adozione tempestiva delle conseguenti
iniziative.

Corona Virus, disposizioni 
ferree anche per le carceri

“L’aggiornamento è quello di
32 persone contagiate, è l’in-
cremento di una persona a
Venezia capoluogo. La confer-
ma dei contagiati a Mira e
Dolo, e ovviamente un incre-
mento su Vo. Sono comunque
confermati i cluster originali
dove abbiamo i primi contagi”
- lo comunica in un video mes-
saggio dalla Protezione Civile
a Marghera il presidente del
Veneto, Luca Zaia che segue
costantemente l’emergenza
coronavirus in Veneto.
“Si sta applicando in Veneto in
toto l’ordinanza che ho firmato
- ha aggiunto il governatore -
con la chiusura delle scuole, di
tutte le manifestazioni pubbli-

che compreso il Carnevale di
Venezia e tutti gli altri carne-
vali del Veneto, chiese e mani-
festazioni pubbliche” - ha con-
cluso.
Scatta l’allarme 
in Toscana e Sicilia
Un caso sospetto di
Coronavirus in Toscana, a
Firenze e un altro positivo a
Palermo, fanno così uscire il
rischio del contagio dai confini
della zona rossa, i 2 focolai in
Veneto e Lombardia. A
Firenze si tratta di un impren-
ditore italiano rientrato da un
viaggio di lavoro in Oriente.
L’uomo è giunto all’ospedale
di Santa Maria Nuova, a due
passi dal Duomo, in pieno cen-

tro di Firenze, ed è ora in isola-
mento. Il paziente, a quanto si
è appreso, sarebbe poi stato

trasferito nel reparto malattie
infettive dell’ospedale di
Ponte a Niccheri a Bagno a
Ripoli, alle porte di Firenze. Si
attende l’esito dei test a cui è
stato sottoposto. Finora i tam-
poni effettuati nei giorni scorsi
negli ospedali fiorentini sono
tutti risultati negativi.
“Abbiamo un sospetto caso
positivo che è risultato tale
dall’esame del tampone farin-
geo. Si tratta di una donna di
origine bergamasca, presente
in Sicilia assieme ad una comi-
tiva turistica, arrivata a
Palermo prima dell’inizio
della emergenza in
Lombardia. La procedura pre-
vista dalle linee guida regiona-

li, in conformità a quelle nazio-
nali, ha consentito di determi-
nare le seguenti azioni: è stato
allertato il 118 e confinata la
persona assieme al marito;
quindi ripetuto due volte l’esa-
me di laboratorio e, in conse-
guenza del risultato, sono stati
confinati tutti coloro che
hanno avuto contatti ravvici-
nati con la coppia, ai quali è
stato nella notte prelevato un
campione salivare mediante
tampone faringeo. Abbiamo
immediatamente informato la
task force nazionale e l’Istituto
Superiore di Sanità per concor-
dare le procedure da adottare.
Siamo impegnati dalla notte a
mettere in atto le procedure

previste, che sono state imme-
diatamente eseguite grazie al
lavoro di questi giorni” - lo ha
dichiarato il presidente della
Regione Siciliana, Nello
Musumeci, in stretto contatto
dalla notte col sindaco
Orlando e con il prefetto De
Miro. Intanto è stata imposta
la quarantena obbligatoria ai
membri del gruppo di turisti
di cui faceva parte la donna di
Bergamo risultata positiva al
tampone per coronavirus. I
turisti sono alloggiati nell’ho-
tel Mercure, nel centro di
Palermo, e sorvegliati a vista
dal personale della stessa
struttura. La donna è ricovera-
ta all’ospedale Cervello.

Il presidente del Veneto, Luca Zaia: “32 persone contagiate in Veneto, confermati i cluster”

Il bilancio totale dei casi di coronavirus in
Italia fatto dalla protezione civile nell’ulti-
mo bollettino conta 283 persone contagia-
te dal coronavirus in Italia, in 7 Regioni e
nella Provincia autonoma di Bolzano. I
pazienti ricoverati con sintomi sono 109,
29 sono in terapia intensiva, mentre 137 si
trovano in isolamento domiciliare. Una
persona è guarita, mentre 7 sono decedu-
te. Lo fa sapere la Protezione civile in una
nota, nell’ambito del monitoraggio sanita-
rio relativo alla diffusione del virus. Nel
dettaglio: i casi accertati di Coronavirus
in Lombardia sono 212, 38 in Veneto, 23
in Emilia-Romagna, 3 in Piemonte, 3 nel
Lazio, 2 in Toscana, una in Sicilia, una
nella Provincia autonoma di Bolzano. I
tamponi in totale effettuati sono 4141, di
cui 2200 in Veneto, 1463 in Lombardia,
148 in Emilia Romagna, 141 in Piemonte,
124 nel Lazio. Altri tamponi sono stati
condotti in Sardegna, uno, Sicilia, 5,
Toscana 15, Liguria uno, 7 in Valle
d’Aosta, 3 a Trento, 1 a Bolzano, 10 in
Campania, uno in Calabria, 5 in Abruzzo,
16 nelle Marche, e tutti con esito negativo.
Tenerife, medico italiano contaggiato
E’ un medico italiano il turista risultato
positivo al coronavirus a Tenerife, secon-
do quanto riporta la stampa locale.
L’uomo avrebbe iniziato a sentirsi male
mentre era in vacanza ed è andato alla cli-

nica Quiron, nel sud dell’isola spagnola
delle Canarie. “Il paziente è isolato e si è
attivato il protocollo. Oggi (ieri, ndr)
saranno fatti nuovi test a Madrid” - ha
comunicato su Twitter il presidente delle
isole spagnole Angel Victor Torres.
Cresce il numero delle vittime in Cina
Altre 71 persone sono morte in Cina a
causa del coronavirus. Sale a 2.663 il
numero totale dei morti sul territorio
cinese, dove si contano anche 508 nuovi
contagi (per un totale di 77.658 dall’inizio
dell’epidemia), questo quanto si appren-
de dalle autorità di Pechino. Nelle ultime
ore il virus si è diffuso maggiormente
nella provincia di Hubei, epicentro del-
l’epidemia, mentre nel resto del Paese i

dati sono in diminuzione per il quarto
giorno consecutivo.
E c’e una quarta vittima tra i passeggeri
della nave da crociera Diamond Princess,
messa in quarantena dal 3 febbraio scorso
nel porto di Yokohama, in Giappone.
Intanto la Corea del Sud ha reso noto 60
nuovi casi di contagio da coronavirus,
portando il totale a quota 893 in tutto il
Paese. Nei suoi aggiornamenti sulla crisi,
il Korea Centers for Disease Control and
Prevention (Kcdc) ha spiegato che si trat-
ta del più piccolo incremento negli ultimi
quattro giorno. Il paese ha registrato 893
casi, secondo il Kcdc, che ha dichiarato il
decesso di un’altra persona, portando
così a 8 il numero delle vittime.

Dei 222 positivi al coronavirus 
27 sono in terapia intensiva

Denuncia dei medici (Anaao
Assomed): “Inammissibile 
la mancanza di idonei 
dispositivi di protezione”

“Non è ammissibile la man-
canza di idonei dispositivi di
protezione, adducendo un
esaurimento scorte da indu-
stria manifatturiera, o di una
strutturazione di triage pre-
ospedaliero, con ambulanze
dedicate e spazi idonei ‘distin-
ti e separati’ dai pronto soccor-
so, che contrasti il fenomeno di
accesso ‘spontaneo’ da parte di
pazienti con sintomi respirato-
ri per prevenire l’ovvio perico-
lo di diffusione del contagio in
ambienti sovraffollati. Un solo
malato ha fatto chiudere un
ospedale ed ha contagiato cin-
que tra medici ed infermieri” -
lo denuncia in una nota
l’Anaao-Assomed, principale

sindacato dei medici ospeda-
lieri, riguardo al coronavirus.
“Regioni e aziende sanitarie
non pensino, però, di scaricare
sulle spalle dei soli medici
ospedalieri il peso di una orga-
nizzazione emergenziale alla
quale devono partecipare tutti
i settori della medicina pubbli-
ca - evidenzia il sindacato -. E
comincino con l’assicurare una
comunicazione tempestiva e
puntuale, anche sul cronopro-
gramma organizzativo, a tutti i
soggetti coinvolti, i quali non
possono essere lasciati senza
indicazioni ufficiali, anche
sulla quarantena fiduciaria, o
segregati senza generi di
prima necessità”.
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Il calcio a porte chiuse in Italia per l'emer-
genza Corona Virus. L'ipotesi circolata
dopo i primi rinvii in serie A ha preso corpo
in queste ore. Nelle regioni colpite dal coro-
navirus "resta il divieto di manifestazioni
sportive. Per alcuni eventi abbiamo dato la
disponibilità a svolgerli a porte chiuse", ha
spiegato il ministro dello Sport Vincenzo
Spadafora al Tg2. “Sono già in vigore prov-
vedimenti che vietano gli eventi fino a
domenica prossima inizialmente per la
Lombardia, il Veneto e il Piemonte. Ora con
questo Dpcm abbiamo allargato anche a
Friuli Venezia Giulia, Emilia Romagna e
Liguria”, ha spiegato Spadafora sottoline-
ando il fatto che il provvedimento “non è
stato esteso al resto d’Italia perché non esi-
stono le condizioni per prendere misure
gravi”. E’ probabile che anche Inter-
Ludogorets, ritorno dei sedicesimi di
Europa League in programma il 27 febbra-
io a San Siro, si giochi a porte chiuse, così
come la sfida scudetto di domenica tra Inter
e Juventus. E’ stata la stessa Figc, oggi riuni-
ta in un consiglio federale, a chiedere al
governo l’autorizzazione per disputare
alcune partite senza pubblico a causa del-
l'emergenza in quanto non specificato dal-
l’ordinanza del ministero della Salute. La
Federcalcio ha chiesto inoltre informazioni
sullo stato di alcuni impianti, al momento
chiusi dai rispettivi comuni e quindi non
utilizzabili.
A favore dei match a porte chiuse si è
espresso Walter Ricciardi, membro dell’ese-
cutivo Oms nominato consigliere del mini-
stro della Salute, Roberto Speranza: “E’ un
provvedimento da prendere per almeno le
prossime due settimane”, ha affermato a
Radio Punto Nuovo. Via libera senza pole-

miche anche dal presidente della Juventus,
Andrea Agnelli, in relazione alla sfida scu-
detto con l’Inter: “In questo momento - ha
evidenziato Agnelli a Radio 24- la priorità è
la tutela della salute pubblica, partendo da
questo presupposto c'è un dialogo in corso
con le autorità, ma qualunque determina-
zione sarà presa, è importante che sia a tute-
la della salute pubblica”. “Sarei l’uomo più
felice del mondo se Juventus-Inter si giocas-
se con il pubblico, vorrebbe dire che ci sono
state evoluzioni positive, ma non ci sono
alternative” - ha precisato il presidente
della Figc, Gabriele Gravina, confermando
che anche per il match in Europa League
dell’Inter è stata inoltrata al ministro
Speranza “una richiesta ufficiale per farla
giocare a porte chiuse e attendiamo riscon-
tro che ci è già stato preannunciato positi-
vo”.
L’emergenza del resto non ha investito solo
il calcio di vertice, ma anche quello minore
e gli altri sport. La Lega Pro ha disposto il
rinvio della nona e decima giornata di ritor-
no nei gironi A e B di serie C e la Lega
Dilettanti ha sospeso tutte le partite delle
regioni coinvolte. La Federazione italiana
pallavolo, congiuntamente alle due Leghe
di Serie A maschile e femminile, ha deciso
in una riunione d'urgenza di sospendere
l’intera attività nazionale a tutti livelli fino
al primo marzo compreso. Si ferma anche il
rugby, che ha decretato lo stop ai campio-
nati fino al 1° marzo. Le competizioni degli
sport invernali sono state sospese in tutta
Italia per l’intera settimana “in attesa del
perfezionamento di ulteriori provvedimen-
ti che verranno forniti dallo stesso
Consiglio dei ministri”.
Per quanto riguarda il ciclismo a rischio è la

Milano-Sanremo, classicissima di inizio sta-
gione: “E’ ciò che mi preoccupa di più” -
afferma Mauro Vegni, direttore organizza-
tivo di Rcs. “Come chiunque siamo preoc-
cupati da quello che sta succedendo, allo
stesso tempo speriamo che il numero dei
contagiati non aumenti”. Vegni, in un collo-
quio con Cyclingnews, sottolinea che
“Milano è uno dei centri più vicini al foco-
laio del virus, e non c’è un piano B per la
Milano-Sanremo. Non avrebbe senso
rimuovere tre quarti del percorso della
gara”. Secondo Vegni, in sintesi, se la situa-
zione non dovesse migliorare si procede-
rebbe all’annullamento della gara, in pro-
gramma per il 21 marzo.
A livello internazionale, l’emergenza coro-
navirus al momento non comporta cambi
di programma nell’ottica delle Olimpiadi di
Tokyo in programma quest’estate. “I pre-
parativi per le Olimpiadi di Tokyo 2020
continuano come previsto”, ha chiarito il
Comitato olimpico internazionale. “Le con-
tromisure contro le malattie infettive costi-
tuiscono una parte importante dei piani di
Tokyo 2020 per ospitare dei Giochi
Olimpici sicuri e protetti - ha aggiunto il Cio
-. Tokyo 2020 continuerà a collaborare con
tutte le organizzazioni pertinenti che moni-
torano attentamente l’incidenza di malattie
infettive e rivedrà le contromisure che
potrebbero essere necessarie con tutte le
organizzazioni pertinenti”. Il Cio spiega di
essere “in contatto con l’Organizzazione
mondiale della sanità e con i suoi esperti
medici”. Poi conclude: “Siamo fiduciosi che
le autorità competenti, in particolare in
Giappone e Cina, prenderanno tutte le
misure necessarie per affrontare la situazio-
ne”.

Coronavirus, Gualtieri: stop alle tasse nella zona rossa,
concordata con l’Abi la sospensione delle rate dei mutui
Inoltre in arrivo diverse misure per sostenere la liquidità delle aziende
Il governo è pronto a varare
una serie di misure per favo-
rire la liquidità delle aziende
nella zona rossa del corona-
virus dopo aver già definito
con l’Abi la sospensione delle
rate dei mutui. Lo ha detto il
ministro dell’economia
Roberto Gualtieri, intervenu-
to al Tg1. “Stiamo definendo
- ha sottolineato - una serie di
misure per la zona rossa.
Abbiamo già concordato la
sospensione dei mutui con
l’Abi per i cittadini della
zona rossa e ora stiamo pre-
disponendo misure a soste-
gno della liquidità delle
imprese che verranno defini-
te a seconda del quadro com-
plessivo”. “La priorità - ha
spiegato Gualtieri - è quella
del contenimento. È bene che
ci sia unità, voglio dare un
messaggio di serenità e fidu-
cia”.

Mascherine e gel 
per i dipendenti pubblici
Pronto una direttiva del
governo per tutelare i dipen-
denti pubblici nell’emergen-

za coronavirus, con misure di
igiene (come mascherine e
gel disinfettante) e ricorso
allo smart working.
“Dall’incontro urgente con i
sindacati - afferma la mini-
stra della funzione pubblica
Fabiana Dadone - e dalle
segnalazioni pervenute dalle
varie sigle nei giorni prece-
denti, abbiamo colto spunti

preziosi per la direttiva che
emaneremo entro poche ore,
e per i provvedimenti succes-
sivi, a tutela dei lavoratori
dei pubblici uffici”.
“Rafforzeremo norme appro-
priate di comportamento -
spiega Dadone in un post su
facebook - e la diffusione di
presidi connessi alla prote-
zione e all’igiene personale.

Ma implementeremo anche
modelli organizzativi e logi-
stici che possano aiutare a
prevenire il rischio di conta-
gio da coronavirus, a partire
da forme di lavoro agile”.
“È importante - sottolinea la
ministra - consolidare il coor-
dinamento centrale delle
azioni e degli interventi. Un
orientamento condiviso
anche nel corso della riunio-
ne di governo di oggi per
definire il decreto legge a
tutela di famiglie e imprese
delle ‘zone rosse’ o che
hanno a che fare con esse.
Difenderemo la sicurezza dei
dipendenti pubblici e nondi-
meno il salario di quanti,
nelle amministrazioni, saran-
no costretti ad assentarsi per-
ché residenti o anche solo
impiegati nelle zone più a
rischio”. 
“Garantiremo inoltre -
aggiunge Dadone - laddove
necessario e possibile, piccole
dilazioni temporali a benefi-
cio di tutti coloro che stanno
partecipando a concorsi pub-
blici”.

Coronavirus, lo sport si ferma 
o gareggerà a porte chiuse

Gualtieri contesta proposta Bce 
Npl banche: vanno oltre il mandato
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Italo contesta la decisione di Rfi (gruppo Fs) di ridurre il traf-
fico dei treni per l’emergenza coronavirus. La decisione di Rfi
(gruppo Fs), afferma Italo, “di ridurre da domani, in via pre-
cauzionale, l’offerta di servizi di trasporto arreca un grave
danno ai cittadini e ai passeggeri che non potranno ricevere
il servizio adeguato alle loro esigenze, in una situazione già
gravemente impattata dagli effetti della chiusura dell’alta
velocità in seguito all’incidente del 6 febbraio. Con questa
scelta precauzionale si arrecano danni certi a tutti a fronte di
rischi ipotetici”. “In un momento come questo - aggiunge
Italo -bisogna garantire la regolarità dei servizi di pubblica
utilità e Italo è pronta, pur essendo privata, a fare la sua parte
e le viene impedito da scelte prese da altri che non le permet-
tono di svolgere il proprio ruolo. Sarebbe invece fondamen-
tale conoscere quando sarà riattivata integralmente l’alta
velocità per consentire un servizio regolare per i cittadini”.

Coronavirus, Italo: Rfi riduce 
i treni, grave danno ai passeggeri

“Il profilo giuridico e istituzionale di questo addendum solleva
diverse prerogative ed interrogativi”, sia sul fronte istituzionale
che sul merito. Lo ha detto il presidente della Commissione affa-
ri economici e monetari del Parlamento europeo, Roberto
Gualtieri, commentando la consultazione avviata dalla
Vigilanza della Bce (Ssm), sulla proposta di inasprire le regole
sulle coperture obbligatorie dei crediti deteriorati nelle banche. 
“Prescindendo dal merito, che ha comunque la sua importanza,
c’è un problema istituzionale” ha spiegato Gualtieri a margine
della lectio magistralis del presidente Antonio Tajani all’Abi.
“Faremo una valutazione per verificare se si sia andati oltre le
prerogative che la legislazione attribuisce al Ssm”. 
Complessivamente, ha proseguito, “la prima impressione è di
forte perplessità e c’è l’esigenza di una valutazione a valle della
quale prenderemo iniziative adeguate. E’ ora prematuro parlar-
ne, ma abbiamo il controllo politico sulle autorità di vigilanza e
il dovere di esprimere le nostre valutazioni”. 
“Nel merito noto che l’Ssm è andato oltre le indicazioni del
Consiglio” ha sottolineato Gualtieri secondo il quale l’adden-
dum “contiene elementi di retroattività che stupiscono, oltre ad
una singolare frase sugli stock di Npl che vanno affrontati in
modo diverso”.

L’ex presidente egiziano Hosni Mubarak è morto all’età di 91
anni. Lo riferisce il sito di Youm 7. Secondo quanto riferito
dal figlio dell’ex presidente egiziano, Alaa Mubarak, Hosni
Mubarak era stato ricoverato in terapia intensiva per un pro-
blema di salute circa un mese fa. Il ricovero era stato confer-
mato anche dal suo avvocato.

E’ morto all’età di 91 anni
Hosni Mubarak, Presidente
e padre-padrone dell’Egitto 



E’ stato un anno intenso quello
passato per la Premiata Forneria
Marconi, iniziato un anno fa a
febbraio con la partecipazione,
per la terza volta, alla “Cruise
To The Edge” (fino ad oggi
unico nome italiano a partecipa-
re all’evento), facendo tappa per
una breve tourneé in UK, per
approdare poi ai ben quaranta-
cinque concerti del tour “PFM
Canta De André Anniversary”,
culminato all’Arena di Verona
insieme a Cristiano De André lo
scorso luglio.  Poi l’estate è
andata avanti con tutta una
serie di date culminate con un
ricco palmeras di premi e rico-
noscimenti (tra cui il Premio
Miglior Tour Rock , targato
Italia), fino alla fine dell’anno
per ricaricare le batterie e ritor-
nare di nuovo ora “on the road”
con tutta una serie di concerti
che porteranno la band di Franz
Di Cioccio (nominato dalla rivi-
sta inglese “Prog UK” tra le 100
icone “della musica che hanno
cambiato il nostro mondo” -
quale unico musicista del
mondo latino presente), fino
alla fine di questo quando saba-
to 29 saliranno sul palco
dell'Auditorium della
Conciliazione che per l’occasio-
ne conterà due ospiti d'eccezio-
ne: Flavio Premoli, fondatore
della PFM con l'inconfondibile
maga delle sue tastiere e
Michele Ascolese storico chitar-
rista di Faber.
La Premiata Forneria Marconi
(per tutti semplicemente PFM) è

l'unica band tra i gruppi di
musica prog italiani ad aver
ottenuto successo fuori
dall'Italia, in paesi come gli Usa,
la Gran Bretagna ed il
Giappone. 
Nato nel 1970 (discograficamen-
te nel 1971) , il gruppo minalese
ha guadagnato rapidamente un
posto di rilievo sulla scena
internazionale che mantiene
ancora oggi a distanza da quel

debutto targato 1972 con “Storia
di un Minuto” e bissato subito
dopo con “Per Un Amico”. Il
suo stile unico ed inconfondibi-
le che combina la potenza
espressiva della musica rock,
progressive e classica in un'uni-
ca entità affascinante è stato il
marchio di fabbrica di un grup-
po che in carriera ha espresso
musicalmente 17 album in stu-
dio, 14 dal vivo e decine di rac-

colte, raccogliendo riconosci-
menti e premi importanti in
Italia e all'estero. Due notizie su
tutte. Nel 2017 è stata premiata
con la posizione n.50 nella
“Royal Rock Hall of Fame” tra i
100 artisti più importanti del
mondo, mentre nel 2018 ha rice-
vuto a Londra il prestigioso
riconoscimento come
“International Band of the
Year” al Prog Music Awards
targato UK. L’appuntamento
con Roma all'Auditorium della
Conciliazione di sabato 29
vedrà salire sul palco per oltre
due ore di musica ed una scalet-
ta composta da 17 brani , (tra cui
“Bocca di Rosa”, “Andrea”,
“Rimini”, “Il testamento di
Tito”, “La Canzone di
Marinella”, “Amico Fragile” e
"Il Pescatore") , Franz Di Cioccio
alla batteria e voce, Patrick
Djivas al basso, Lucio Fabbri al
violino, tastiere e chitarra,
Roberto Gualdi alla batteria,
Alessandro Scaglione alle tastie-
re e voce, Alberto Bravin alle
tastiere e chitarre acustiche e
Marco Sfogli alle chitarre elettri-
che. Oltre poi alla presenza di
Flavio Premoli e Michele
Ascolese ad impreziosire la
serata ci sarà anche la videopro-
iezione delle fotografie storiche
di Guido Harari che ritraggono
la PFM insieme all’amico
Fabrizio in quelle date storiche
del tour targato 1979 di cui sono
stati tratti a suo tempo  due
dischi dal vivo.

Daran
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‘PFM Canta De André - Anniversary’
attesi sul palco della Conciliazione
Passerà sabato sera a Roma il tour che ha registrato il record di “sold out” in Italia
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Il Cerveteri chiama la città, i suoi
tifosi. Nel periodo  più concitan-
te della stagione, con il primo
posto e una lotta serrata per il
salto in Eccellenza, ecco arrivare
il momento di invitare a raccolta
la tifoseria.   I verdeazzurri stan-
no vivendo un periodo entusia-
smante malgrado nell’ultimo
mese abbiano  prodotto meno
rispetto alle attese, anche se il
successo di domenica a
Montefiascone ha restituito

morale e la prima posizione. 50
punti nel carniere, sulla scia il
Fiumicino con una lunghezza  in
meno, dietro un gruppetto di
squadre a sirene spiegate.  Lotta
al vertice senza fiato. Un rush
finale che si annuncia scintillan-
te.  Le dieci gare che rimangono
da giocare non ammettono
pause o cali di concentrazione.
Ne è convinto il direttore genera-
le Valerio Gnazi pronto a sprona-
re la tifoseria. “Mai come ora

abbiamo bisogno di loro - dice il
dg - non possiamo nasconderci,
in queste 10 partite che mancano
dobbiamo essere  un corpo
unico: squadra, società e tifosi.
Cerveteri è una piazza passiona-
le, romantica nel calcio che quan-
do c’è bisogno  non si tira indie-
tro. Questo è il momento di far
uscire dal profondo l’amore per
la squadra, per questi ragazzi
meravigliosi. Ecco, ai tifosi chie-
diamo di starci vicini ed è insie-

me a  loro che possiamo portare
il Cerveteri in Eccellenza. Intanto
vorrei ringraziare gli ultras che
da qualche domenica sono torna-
ti sugli spalti ad incoraggiarci e si
stanno dimostrando il dodicesi-
mo in campo.Tra poche domeni-
che,  il 29 marzo, il match clou
che potrebbe definire le ambizio-
ni del torneo. Al Galli arriva il
Fiumicino, partita da brividi. Di
quelle da non mancare per
abbracciare un sogno.  

Parla il dg Valerio Gnazi: “Saranno 10 battaglie, insieme a voi saliremo in Eccellenza”

Il Cerveteri chiama a raccolta i tifosi



Debora Villa torna in teatro a
grande richiesta per affrontare in
modo ironico e divertente le
domande che da sempre attana-
gliano l’uomo e la donna. Uno
spettacolo alla ricerca del dialogo
tra due pianeti opposti perché:
Gli uomini vengono da Marte e le
donne da Venere. Sin dalla notte
dei tempi psicologi, scrittori e
avventurieri hanno provato a
scardinare i meccanismi relazio-
nali uomo/donna: la letteratura

pullula di trattati e libri che pro-
vano a spiegare uno dei dogmi
per eccellenza: uomo e donna
sono diversi. Ma va? Risponde
Debora Villa… Non solo, ma
uomo e donna vengono da due
mondi diversi: Gli uomini vengo-
no da Marte e le donne da
Venere. Con questo titolo, nel
1992, lo psicologo John Gray esce
in libreria dando vita ad un best
seller di fama mondiale capace di
raggiungere, ad oggi, cinquanta

milioni di copie vendute. Il libro
si basa su un pensiero tanto sem-
plice quanto efficace: gli uomini e
le donne hanno due diversi modi
di pensare, di parlare, di amare. I
comportamenti di uomini e
donne assumono quindi spesso
significati diametralmente oppo-
sti. Per esempio, tanto l’uomo in
determinati momenti della sua
giornata ha bisogno di “ritirarsi
nella sua caverna”, in solitudine,
quanto la donna, alle prese con le

stesse problematiche del partner,
sente di dover condividere i pro-
pri sentimenti con gli altri. Spesso

utilizzato in ambito teatrale, Gli
uomini vengono da Marte e le
donne da Venere, arriva per la
prima volta in assoluto in una
versione tutta al femminile: con
sottile ironia Debora Villa pren-
derà per mano lo spettatore con-
ducendolo ancora una volta nei
meandri di dietrologie e psicolo-
gie femminili e maschili. Il risulta-
to? 90 minuti di travolgente, irri-
verente e raffinata comicità che
porterà il pubblico ad affrontare

un’esilarante terapia di gruppo.
Debora Villa: “Uomini e donne
impareranno a conoscersi di
nuovo “perché - come sostiene
Gray - quando si imparano a rico-
noscere e apprezzare le differenze
tra i due sessi, tutto diventa più
facile, le incomprensioni svani-
scono e i rapporti si rafforzano, e
se ci aggiungi una bella risata la
terapia è completa. Perché “ridere
fa bene: al cuore, all’anima ma
soprattutto all’amore”.

Al Teatro Brancaccio arriva “Gli uomini vengono da Marte, le donne da Venere

I “pianeti opposti” di Debora Villa
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06:50 - PIPPI CALZELUNGHE - PIPPI VA A TROVARE ZIA MATILDA07:19 - POLLYANNA - MOMENTI DI SCONFORTO07:49 - FIOCCHI DI COTONE PER JEANIE - UNA NUOVA SCUOLA08:14 - HEIDI - IN CASA COL FANTASMA08:44 - CHICAGO FIRE - LA VERITA'09:34 - CHICAGO FIRE - UNO SCHERZO MANCATO10:30 - CHICAGO P.D. - QUI E ADESSO11:25 - CHICAGO P.D. - VIAGGIO FATALE12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - GRANDE FRATELLO VIP13:16 - SPORT MEDIASET - ANTICIPAZIONI13:22 - SPORT MEDIASET14:05 - I SIMPSON - DUE NUOVI COINQUILINI PER HOMER14:30 - I SIMPSON - UN CANE - CONIGLIO IN FAMIGLIA14:55 - I SIMPSON - MARGE AL VOLANTE15:25 - BIG BANG THEORY - IL COROLLARIO DEL RIVESTIMENTO RACCAPRICCIANTE15:55 - VERONICA MARS - 1 PARTE16:50 - TGCOM16:53 - METEO.IT16:56 - VERONICA MARS - 2 PARTE18:00 - GRANDE FRATELLO VIP18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:25 - IENEYEH20:25 - C.S.I. MIAMI - GLI ASSASSINI DELLA PINETA21:20 - ALICE IN WONDERLAND - 1 PARTE22:50 - TGCOM22:53 - METEO.IT22:56 - ALICE IN WONDERLAND - 2 PARTE23:40 - PRESSING CHAMPIONS LEAGUE01:15 - GOTHAM - L'ULTIMO CIRCO02:05 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:20 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA02:35 - MEDIA SHOPPING02:50 - COMMUNITY - ELENCO CORSI NON DISPONIBILE03:09 - COMMUNITY - CURRICULUM NON DISPONIBILE03:29 - COMMUNITY - PIANIFICAZIONE DIGITALE DELLE PROPRIETA'03:50 - COMMUNITY - PRIMA DINASTIA CHANG04:10 - MEDIA SHOPPING04:25 - COMMUNITY - INTRODUZIONE ALLA FINALITA'04:46 - COMMUNITY - L'INIZIO DELLA FINE05:06 - COMMUNITY - INSOLITE PRESENZE05:27 - BELLI DENTRO - TROPPI MA BUONI

06:00 - Detto Fatto07:00 - Charlie's Angels Mamma Oca deve salvarsi07:45 - Streghe Crisi matrimoniale08:30 - TG 208:45 - Radio Due Social Club10:00 - Tg2 Italia10:55 - Tg2 Flash11:00 - TG Sport Giorno11:10 - I Fatti Vostri13:00 - TG2 GIORNO13:30 - TG 2 Costume e Società13:50 - Tg2 Medicina 3314:00 - Detto Fatto16:35 - Castle Fantasmi17:15 - Squadra Speciale Cobra 11 Padre e figlia18:00 - Parlamento Telegiornale18:10 - TG 2 Flash L.I.S.18:15 - TG 218:30 - TG Sport Sera18:48 - Meteo 218:50 - Blue Bloods Uomini in nero19:40 - N.C.I.S. Fuori gioco20:30 - TG2 20.3021:00 - TG2 Post21:20 - Il cacciatore 2 - Venti febbraio - Terra bruciata23:15 - Improvviserai00:25 - La coppia dei campioni01:50 - Squadra Speciale Colonia - La ragazza sul cavallo alato02:31 - La fine di un rapitore03:20 - Piloti03:40 - Videocomic Passerella di comici in tv04:00 - Cuori in cucina Giovane e accoppiata04:20 - Somos Tu Y Yo La supplente04:45 - Detto Fatto
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2020 // 120 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICOUn film di Giorgio Diritti 
con Elio Germano , Oliver Ewy e Leonardo Carrozzo 
distribuito da 01 Distribution

VOLEVO NASCONDERMI

Biopic dedicato al pittore emiliano Antonio
Ligabue. Toni, figlio di una emigrante italiana,
respinto in Italia dalla Svizzera dove ha tra-
scorso un'infanzia e un'adolescenza difficili,
vive per anni in una capanna sul fiume senza
mai cedere alla solitudine, al freddo e alla
fame. L'incontro con lo scultore Renato
Marino Mazzacurati è l’occasione per riavvici-
narsi alla pittura, è l'inizio di un riscatto in cui
sente che l'arte è l'unico tramite per costruire la
sua identità, la vera possibilità di farsi ricono-
scere e amare dal mondo...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 //  112 min //  Uscita ITA:   27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Bart Freundlich 
con Julianne Moore , Michelle Williams e Billy Crudup 
distribuito da Lucky Red

DOPO IL MATRIMONIO

Dopo il matrimonio, film diretto da Bart
Freundlich, è il remake dell'omonimo del
2006. Racconta la storia di Isabel (Michelle
Williams), dirigente di un orfanotrofio di
Calcutta, che vola fino a New York per
incontrare Theresa (Julianne Moore), una
plurimilionaria e potenziale benefattrice.
La donna la invita a trattenersi e festeggia-
re insieme le nozze di sua figlia (Abby
Quinn), che si tengono l'indomani. Isabel,
timorosa di perdere il finanziamento, accet-
ta l'invito...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO, THRILLER
Un film di Olivier Masset-Depasse 
distribuito da Teodora Film

DOPPIO SOSPETTO

Doppio sospetto, film diretto da Olivier Masset-
Depasse, è ambientato agli inizi degli anni '70
ed è la storia di due donne, Alice (Veerle
Baetens) e Céline (Anne Coesens), e delle loro
famiglie. Le due donne abitano in due case a
schiera perfettamente identiche e, oltre a essere
vicine di casa, sono molto amiche tra di loro.
Condividono tutto e si raccontano qualsiasi cosa
accada nelle loro vite.Questa profonda amicizia
e questa forte intesa viene meno nel giorno in
cui il figlio di Céline, Maxime (Luan Adam),
muore a causa di incidente...

2019 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi:
DRAMMATICOUn film di Paolo Licata con
Lucia Sardo , Ileana Riganò e Marta Castiglia 
distribuito da Satine Film

PICCIRIDDA - CON I PIEDI NELLA SABBIA

Picciridda - Con i piedi nella sabbia, film
diretto da Paolo Licata, è ambientato nell'iso-
la di Favignana durante gli anni '60 ed è la
storia di Lucia (Marta Castiglia), una bambi-
na di 11 anni. I suoi genitori sono stati costret-
ti a migrare in Francia nella speranza di trova-
re un lavoro, così la piccola è stata lasciata in
custodia alla nonna Maria (Lucia
Sardo).Lucia non può frequentare una parte
della famiglia, quella della prozia, la sorella
di Maria, con la quale la nonna non è in buoni
rapporti...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: ANIMAZIONE, COMME-
DIA, RAGAZZI, FANTASTICO, AVVENTURA, DRAMMATICO
Un film di Dan Scanlon on Tom Holland , Chris Pratt e Octavia
Spencer distribuito da Walt Disney Studios Motion Pictures Italia

ONWARD

Onward - Oltre la Magia, il film d'animazione diret-
to da Dan Scanlon, è ambientato in un immaginario
mondo fantastico, e racconta la storia di due fratelli
elfi adolescenti, Ian e Barley Lightfoot. I due abitano
un universo in cui i draghi sono animali domestici,
gli unicorni vivono liberi, disturbando i quartieri, e in
giro è normale vedere troll, gnomi e altre creature
dell'immaginario fantasy. Affascinati dalla magia,
una volta compiuti entrambi sedici anni ricevono
dalla madre un dono molto particolare, che il padre
morto aveva riservato per loro: un bastone magico.
In allegato...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Marta Bergman 
distribuito da Cineclub Internazionale

SOLA AL MIO MATRIMONIO

Guardando “Sola al mio matrimonio”, si ha a tratti
l’impressione di star guardando un dipinto. Il film,
che trova il suo incipit in un villaggio rom della
Romania, fotografa paesaggi congelati, ricoperti dal
manto bianco e accecante della neve fresca.Quando
la vicenda si sposta in Belgio, invece, i colori diven-
tano muti: abbondano i grigi delle strade, degli abiti,
i toni freddi che predominano in casa di Bruno, come
a voler riflettere la sua personalità anaffettiva
Quest’uso sapiente delle scenografie e dei costumi fa
sì che Pamela, la protagonista in tutto e per tutto del-
l’opera...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: HORROR,
FANTASCIENZA, THRILLERUn film di Leigh Whannell
con Elisabeth Moss , Oliver Jackson-Cohen e Aldis
Hodge distribuito da Universal Pictures

L'UOMO INVISIBILE

L'uomo invisibile, film diretto da Leigh Whannell, è
basato sul personaggio creato dalla penna di H.G. Weels
nel 1881 e divenuto nei primi anni del Novecento uno dei
mostri emblematici del primo filone horror della storia
del cinema. In questa nuova versione, l'uomo invisibile,
che nell'immaginario collettivo è identificato ricoperto di
bene e con scuri occhiali da sole sul volto, è l'antagonista
di un'agghiacciante vicenda.
Il film racconta la storia di Cecilia Kass (Elisabeth Moss),
succube di una relazione malsana e violenta con Adrian
(Oliver Jackson-Cohen), uno scienziato ricco e brillante,
ma manipolatore e folle...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2019 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: COMME-
DIA, DRAMMATICOUn film di Mehdi Idir e Grand
Corps Malade con Zita Hanrot , Liam Pierron e
Soufiane Guerrab distribuito da Bim Distribuzione

LA VIE SCOLAIRE

Diretto e sceneggiato da Grand Corps Malade e
Mehdi Idir, L'anno che verrà racconta un anno
di vita all'interno di un liceo pubblico. La storia
comincia quando Samia, fresca di studi, arriva
dalla nativa Ardèche per seguire come consu-
lente per l'orientamento gli studenti del liceo di
Saint-Denis, considerato uno dei più difficili da
gestire a causa della disciplina dei ragazzi, del
background sociale della zona e delle interazio-
ni, spesso troppo vitali e comiche, tra alunni e
supervisori. Tra le persone da tenere d'occhio vi
sono sicuramente Moussa...
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